

El Alcalde Marcos Zaragoza visita los centros educativos de Villajoyosa para comprobar el estado de las instalaciones ante el inicio del curso académico

El Alcalde también ha visitado el colegio Doctor Esquerdo donde la conselleria de Educación va a disponer de una de las aulas para los 17 alumnos de dos años matriculados.

A lo largo de la semana, el Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Educación, Marisa Mingot, están visitando los centros educativos de la localidad para revisar de primera mano el estado de las instalaciones ante el inicio del curso académico el próximo lunes. Junto con la dirección de cada uno de los colegios, el Alcalde y la concejal han comprobado las tareas de mantenimiento que han llevado a cabo, en estas últimas semanas, los operarios de los departamentos de Servicios Técnicos y de Parques y Jardines. En cada uno de ellos, la dirección les han trasladado las deficiencias existentes, por lo que el Alcalde Marcos Zaragoza les ha solicitado que comuniquen todas las necesidades y deterioros en el mes de mayo de manera que se puedan ejecutar las obras o tareas pertinentes para habilitar todas las infraestructuras de los centros durante los meses de verano. Los operarios de Servicios Técnicos han arreglado grietas, goteras y puertas, han pintado aulas y despachos, han restaurado enchufes y tuberías y han repuesto grifos, papeleras, puertas y verjas, entre otras actuaciones concretas que ha requerido cada colegio. Asimismo, los operarios de Parques y Jardines han limpiado las zonas ajardinadas de los centros educativos. La concejal de Educación, Marisa Mingot, comenta que “los centros educativos requieren de un mantenimiento constante de sus instalaciones y los operarios han trabajado durante las últimas semanas de agosto para que el 1 de septiembre los centros estuvieran listos para acoger al profesorado la primera semana del mes y al resto del alumnado el próximo lunes”. Asimismo, el Alcalde y la concejal de Educación han visitado el colegio Doctor Esquerdo, donde, según informó ayer la Dirección Territorial de Educación, la conselleria ha autorizado la redistribución del alumnado de educación infantil para disponer de un aula en el mismo centro que albergue al alumnado de dos años matriculado. Ante la no finalización de las obras del nuevo colegio Doctor Esquerdo, el Ayuntamiento de Villajoyosa había ofrecido a las familias de los 17 niños y niñas afectados la

posibilidad de acceder a cualquiera del resto de colegios públicos del municipio o a un centro educativo privado, en el que también dispondrían del bono escolar.

Noticia publicada el 07 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

